

Al acercarse la fecha en que los colombianos elegirán Senadores y Representantes a la Cámara, la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos:

- Exige a las FARC-EP poner fin a los actos de violencia y a las amenazas cuyo propósito es crear un clima de temor y de zozobra que dificulte el libre ejercicio de los derechos políticos.
- Exige a los grupos paramilitares abstenerse de acciones con las cuales se perturbe la genuina participación democrática, en especial de las que busquen presionar a los sufragantes o intimidar a los candidatos.

La Oficina alienta a las autoridades colombianas a seguir con la aplicación de las medidas adoptadas para proteger y garantizar plenamente los derechos de todo ciudadano a votar y a ser elegido.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2006/03/cp0610.pdf>

[Descargar documento](#)